

## Polizeistation ab jetzt im Rathaus Eschershausen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 01. September 2017 um 11:57 Uhr

---

### Umzug abgeschlossen: Polizeistation jetzt im Rathaus Eschershausen untergebracht



Freitag 1. September 2017 - Eschershausen (wbn). Die Polizei zeigt weiterhin Präsenz in Eschershausen. Nachdem die Beamten aus dem einstigen Gebäude im Angerweg ausziehen mussten, sind nun die neuen Räumlichkeiten direkt im Rathaus bezogen worden.

„Die baulichen Gegebenheiten waren einfach nicht mehr zeitgemäß und wir sind froh im Rathaus aufgenommen worden zu sein“, leitet Ralf Leopold, Leiter der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden, ein. Dort hatte zuvor die Stadt Eschershausen die Voraussetzungen geschaffen und zwei Räume für die Polizei zur Verfügung gestellt.

*(Zum Bild: Constanze Kühn (2. v. l.) mit Vertretern der Polizeiführung und der öffentlichen Verwaltung bei der Schlüsselübergabe. Foto: Polizei)*

Fortsetzung von Seite 1

Ab Montag wird die Polizei orientiert an den Öffnungszeiten des Rathauses im dortigen Erdgeschoss erreichbar sein (Montag bis Donnerstag, am Dienstag nur vormittags), die örtlich

## **Polizeistation ab jetzt im Rathaus Eschershausen**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 01. September 2017 um 11:57 Uhr

---

bekannte Telefonnummer ändert sich nicht (05534/941614). Den Dienst übernimmt die Polizeikommissarin Constanze Kühn.

Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Anders: „Der Standort ist ideal und ich freue mich, dass die Polizei weiterhin in Eschershausen vertreten ist“. Vorausgegangen waren zahlreiche Gespräche mit der Polizeileitung, in die unter anderem auch Marco Hansmann, Leiter des Polizeikommissariats Holzminden, Holger Scheffel, Leiter der Polizeistation Stadtoldendorf sowie der Leiter der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden, Ralf Leopold, eingebunden waren.

Die Anbindung im Rathaus unterstreiche die gute Zusammenarbeit und werde in vielen Bereichen zu Synergieeffekten führen, sind sich die Verantwortlichen einig. Auch Bürgermeister Hermann Grupe begrüßt, dass die Polizei in Eschershausen weiterhin als Ansprechpartner zur Verfügung steht.